

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 11 DE AGOSTO DE 2017 | Año XLI | Número 14.644 | EDICIÓN AMÉRICA

Podemos presiona al PSOE para formar un Gobierno cuanto antes

Echenique propone que el Ejecutivo conjunto en Castilla-La Mancha "marque el rumbo" y pide a Sánchez que presente una moción de censura

JUAN JOSÉ MATEO, **Madrid** La dirección de Podemos aprovechó ayer el estreno de su primer gobierno en coalición con el PSOE, en Castilla-La Mancha, para emplazar al secretario general de los socialistas, Pedro Sánchez, a que impulse "lo antes posible" una moción de censura contra Mariano Rajoy y formar un Ejecutivo conjunto. "Espero que el pacto de Castilla-La Mancha marque el rumbo. Es la única manera de echar al PP antes de 2020", dijo Pablo Echenique, secretario de Organización de Podemos, en Toledo. Echenique acudió allí a bendecir la incorporación de dos cargos de su partido al equipo de Emiliano García-Page: José García Molina, como vicepresidente, e Inmaculada Herranz, como consejera encargada de las medidas clave del pacto de investidura. El PSOE considera que no es el momento de otra moción de censura por-

que los dos partidos necesitarían a los independentistas para imponerse. PÁGINAS 14 Y 15

EMILIANO GARCÍA-PAGE Presidente de Castilla-La Mancha

"A Rajoy hay que echarlo sacando más votos, no con pactos espurios"



La CUP promete "barrer" de Cataluña lo español... y a Artur Mas

La izquierda independentista catalana lanzó ayer su campaña de desobediencia para el referéndum de octubre con el lema "Barrámoslos". Las diputadas de la CUP Anna Gabriel y Mireia Vehí (en la foto) presentaron un cartel que muestra a una mujer barriendo, en-

tre otros, al Rev. Mariano Rajov, Florentino Pérez, Ana Botín y, también, Artur Mas y PÁGINA 16 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10 Jordi Pujol.

El cierre de la frontera deja atrapadas en Ceuta a 300 porteadoras marroquíes

A la espera de que España abra la puerta

JESÚS A. CAÑAS, Ceuta El cierre al paso de mercancías de la frontera de El Tarajal, en Ceuta, ha deiado atrapadas en España a unas 300 porteadoras marroquíes que no pueden regresar a su país cargadas con los bultos de ropa, alimentos o detergentes que ya habían adquirido. Duermen al raso en la playa y pasan el día refugiadas en las

pocas sombras que hay junto al paso fronterizo. El Gobierno decidió clausurarlo durante una semana por problemas de seguridad después de que 187 subsaharianos consiguieran entrar a la carrera la madrugada del lunes. Ayer mismo, más de 700 inmigrantes intentaron acceder pero fueron frenados por la policía marroquí.



La justicia obliga a la madre de Granada a devolver los hijos al padre

PILAR ÁLVAREZ, Granada La Audiencia Provincial de Granada confirmó ayer que Juana Rivas debe devolver a sus hijos al padre, el italiano Francesco Arcuri, condenado por maltrato en 2009. Rivas, escondida con los dos menores desde el pasado 26 de julio, recurrió para que se suspendiera la primera orden de un juez, pero la audiencia considera que "no se han vulnerado derechos fundamentales ni garantías procesales" durante el proceso. Los abogados de Rivas, sobre la que pesa una orden de detención, han vuelto a pedir amparo al Tribunal Constitucional.

Los paros del aeropuerto de El Prat se extienden a otras ciudades

JOSEP CATÀ / SONIA VIZOSO Barcelona / Santiago

Los trabajadores de seguridad del aeropuerto de El Prat, en Barcelona, rechazaron ayer la propuesta de mediación lanzada por la Generalitat y mantienen la huelga, con paros previstos a partir de hoy. Mientras, el conflicto empieza a extenderse a más aeropuertos españoles. El sindicato UGT ha convocado ya paros en los de A Coruña y Santiago. PÁGINAS 35 Y 36

ADEMÁS

La policía vigilaba a la enfermera de Alcalá tras otra muerte

La policía reúne pruebas contra la enfermera del hospital de Alcalá que, presuntamente, mató a una paciente gracias a una cámara que instaló en 2015 tras otra muerte sospechosa.

El chavismo podrá vetar a los candidatos de la oposición P4



Israel construve un muro subterráneo frente a Gaza P7

El duelo de Trump con Corea desconcierta a Washington P3